

## **Antrag**

23.05.2021

### **Bunter Zebrastreifen am Rosenkavalierplatz**

Der BA 13 fordert die Landeshauptstadt München auf, den Zebrastreifen am Rosenkavalierplatz im Bereich südlich der Verkehrsinsel im Zeitraum der Pride Week vom 04.07.2021 bis 11.07.2021 in Regenbogenfarben zu markieren.

#### **Begründung:**

Die Akzeptanz von Vielfalt ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Vielfalt, Weltoffenheit und Toleranz gehören zum Selbstverständnis der Stadt München. Der CSD als einer der größten in Deutschland, leistet hier seit Jahrzehnten eine wichtige Aufgabe im Bereich der Sensibilisierung für und Sichtbarmachung von queeren Menschen. Dieser konnte bzw. kann aufgrund der Pandemie in den Jahren 2020 und 2021 nicht wie gewohnt stattfinden. Zudem bewirbt sich München auch als Austragungsort für die GayGames 2026. In diesem Zusammenhang wäre es ein wichtiges Zeichen, wenn wir auch in der Öffentlichkeit für Sichtbarkeit der queeren Community in der Stadt sorgen. Denn München ist bunt.

Der Bereich südlich von der Verkehrsinsel ist aufgrund der Einbahnregelung für den Autoverkehr gesperrt und nur noch für den Radverkehr geöffnet, weshalb eine Färbung in diesem Bereich die Sicherheit für den Fußverkehr nicht beeinträchtigen sollte.

#### **Antragsteller\*innen:**

Samuel Moser

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen